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【 会 議 録 】（概要） 
 日時:平成 20 年 11 月 19 日（水）18:30～21:30 

会議名 
越谷市自治基本条例審議会 

第３部会 第１２回会議 
場所 

越谷市役所第二庁舎５階 

研修室２ 

件名 

議題 

○協議事項 
（１）素案の作成について 

資料等 有  無 

出席者 

出席委員 

樋口部会長、飯島副部会長、植竹委員、亀井委員、松本委員、江利川委員(６名) 

欠席者 

池島委員、桜井（隆）委員、原田委員(３名) 

事務局 

立澤企画課長、青山企画課主査、野沢同主任、水口同主事(４名) 

支援者：特定非営利活動法人越谷ＮＰＯセンター(１名) 

傍聴者 なし 

内 容 別紙 ◆主な意見等のとおり 

●合意・決定事項等 

・【資料１】（素案のたたき台）及び委員から提出のあった【資料２】（委員提出意見）を基に｢行政運営の

原則｣、｢財政運営｣及び｢組織｣等の項目を中心に意見交換を行った。 

・｢行政運営の原則｣については、｢公平・公正｣、｢市民参画・協働｣、｢市民サービスの向上｣の項目を中心

に素案に記述することとした。 

・｢総合振興計画｣については、地方自治法に規定はあるが、あえて素案に記述することとした。 

・｢財政運営｣については、分かりやすさということを強調し素案に記述することとした。 

・｢組織｣については、効率的、機動的（機能的）をキーワードとし、素案に記述することとした。 

・｢説明責任｣、｢市民参画・協働｣については、｢行政運営の原則｣に内容を盛り込み、｢情報公開｣、｢個人情

報の保護｣及び｢行政手続｣については、個別の法律、条例等で既に規定しているので、条立てして素案に

記述しないこととした。 

・｢行政評価｣、｢意見公募手続（パブリックコメント）｣、｢危機管理｣の項目については、条立てすること

とし、運営・調整委員会に提案することとした 

・｢住民投票｣については、次回の会議で検討することとした。 

・次回会議では、これまでの協議内容を再度検討し、素案としてまとめることとした。 
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◆主な意見等 

（行政運営の原則） 

・公平・公正であることが重要だと思う。 

→情報共有が大切だと思う。 

→説明責任が大切だと思う。 

・透明性・効率性がキーワードになると思う。 

→効率性については、人によって評価が分かれると思う。 

・市民の参加・協働を推進することが重要だと思う。 

→総合振興計画等の諸計画への参加・協働が重要だと思う。 

・市民サービスの向上が重要だと思う。 

→サービスの向上には、組織の効率化が必要だと思う。 

・多様な市民ニーズの把握と対応が重要だと思う。 

→市民ニーズを把握した後の対応について検討する必要があると思う。 

 

（総合振興計画） 

・既に地方自治法に規定されているが、市民参加の手法を取り入れることを盛り込めば良いと思う。 

・計画を策定してまちづくりを推進する旨が盛り込まれれば良いと思う。 

 

（財政運営） 

・財政運営は、重要な項目だと思う。 

・市民参加という要素を盛り込みたいと思う。 

→予算編成への市民参加は、現実的ではないと思う。 

・市民への分かりやすさという要素を盛り込みたいと思う。 

 

（組織） 

・効率的、機能的、機動的などの表現がある。 

・横断的な連携の重要性について盛り込む必要があると思う。 

 

（行政評価） 

・市民への分かりやすさや市政への反映について記述する必要があると思う。 

・効率性、経済性だけで評価するのではないということも明記する必要があると思う。 

 

（意見公募手続） 

・パブリックコメントという表現より、分かりやすく意見公募手続とした方が良いと思う。 

 

（危機管理） 

・条例や計画は既にあるが、市民の安心・安全という視点で簡潔に記述すれば良いと思う。 

・市民自らが、安心・安全のために協働して活動することを盛り込みたいと思う。 

 

（その他） 

・公共サービスへの市民参加を進めるための委託・入札等については重要だが、基本条例に盛り込むこと

は難しいと思う。 

・｢住民投票｣については、次回会議で検討することとした。 

 
 

 


